



Antwort zur Anfrage Nr. 0751/2022 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Lückenschluss, Fahrkomfort und Verkehrssicherheit durch Fahrradstraßen (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche der geplanten Fahrradstraßen wurden bisher realisiert?

Das Stadtplanungsamt hat zwei der geplanten Fahrradstraßen umgesetzt. In Abstimmung mit der Straßenverkehrsbehörde wurden im Oktober 2021 der Karcherweg und der Ebersheimer Weg eingerichtet.

2. In welchem Zeitrahmen sollen die noch nicht realisierten Fahrradstraßen ausgewiesen werden?

Für die Realisierung der nächsten Fahrradstraßen sind im Vorfeld größere Fahrbahnsanierungen notwendig. Hierfür steht das fahRad-Büro in enger Abstimmung mit der Abteilung Straßenbetrieb. Sobald ein Zeitplan vorliegt werden die Arbeiten sukzessive abgearbeitet und die fertig geplanten Fahrradstraßeneingerichtet. Hinzu kommt eine größere Baumaßnahme in der Oberstadt, die die Umsetzung der Neumannstraße und Ritterstraße verzögert. Die zeitliche Abstimmung erfolgt hier ebenfalls mit dem Straßenbetrieb und der Straßenverkehrsbehörde.

3. Gibt es von Seiten der Verwaltung weitere konkrete Pläne, in absehbarer Zeit weitere Straßen als Fahrradstraßen auszuweisen?

Im fahRad Büro werden weitere Achsen für die Ausweisung der Fahrradstraßen untersucht. So zum Beispiel eine parallele Routenführung zur Breite Straße. Sobald die Ereignisse vorliegen werden sie dem Stadtrat zum Beschluss vorgelegt.

Mainz, 31.05.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete